

本校の学校経営方針：豊かな心を持ち、共に高め合う楽しい学校づくりのために

もむぬぷか

momunupuka

『モムヌプカ』は、アイヌ語で「流域の丘」を意味し
桃生という地名の語源とされています

石巻市立桃生小学校

TEL 76-2242 FAX 76-2432

e-mail:

elsmonocl@city.ishinomaki.lg.jp

在籍児童数 75名

令和4年8月26日 第6号

新学期を迎えるにあたって

校長 今藤良弘

長い夏休みを終え、いよいよ今日から2学期が始まりました。9月15日からの修学旅行を皮切りに、様々な行事も計画しています。保護者、地域の皆様には、これまでと同じように本校の教育活動へご支援を賜りますようお願いいたします。

4月に赴任して、本校の給食の残量の多さに驚き、朝会や学校だより等をとおして「好き嫌いをなくすこと」は健康はもちろん、勉強や運動にも関係があるということと呼び掛けてきました。桃生小の子供たちは何事にも前向きに一生懸命取り組むので、1学期の給食の残量は、昨年度に比べて大幅に減少しました。ご家庭でも励ましていただいていることと、大変ありがたく感じています。

ただ、まだ多めなのが「ご飯の残量」です。どうしてもご飯が進むおかずではないような日もあるわけですが、米どころの桃生が他の学校よりもご飯を多く残してしまうことが気掛りです。米作りの大変さや、流通に関わる人々の仕事のご苦労なども伝えながら、2学期は「ご飯の残食を減らすこと」を目標の一つに加えて指導していきたいと思っています。

新型コロナ対策については、第7波の収束が全く見通せない状況であることから、引き続き感染対策を十分に行ってまいります。計画している行事等についても、状況を注視しながら、変更する場合があります。各ご家庭におかれましても、引き続き登校前の健康観察にご協力いただきますとともに、少しでも体調が優れないような場合には、登校を控えさせていただきます。体調の回復を優先していただきますようお願いいたします。

2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

夏休みの中の学校は・・・



7月25日(月)～29日(金)は、プール開放を行いました。限られた開放期間でしたが、密に気を付けながら、泳ぎの練習を頑張りました。



タブレットも「アップデート」という修理のような作業が時々必要です。夏休み中に、業者さんにアップデートしてもらったので、2学期、更に活用する準備が整いました。



エアコンの点検や、フィルターの掃除も、業者さんのお世話になりました。まだまだ、日中は暑い日がありそうですが、集中して学習に取り組むことができそうです。

8・9月、こんな子供たちを育てていきます

	よく学びよく考える子 (かしこい子)	思いやりのある子 (やさしい子)	元気ががんばる子 (たくましい子)
生活目標	明るくあいさつをしよう		
保健目標	【8月】夏を健康に過ごそう 【9月】規則正しい生活をしよう		
給食目標	【8月】暑さに負けずに何でも食べよう 【9月】楽しい食事の場を作ろう		



8・9月行事予定

コロナウイルス感染拡大防止のために、行事を当初の予定から変更しています。今後も変更がある際は、文書やメール等でお知らせしていきます。

【8月】	16日(金) 弁当の日(1~5年) 14:30下校
31日(水) 委員会活動	17日(土) PTA 奉仕作業6:00~(予定) 改めて連絡
【9月】	19日(月) 敬老の日
1日(木) 給食費自動払込み(9月分) クリーンセンター等校外学習(4年)	20日(火) 音楽集会 北上川事前学習(4年)
2日(金) 避難訓練(洪水対応)	21日(水) 秋の交通安全教室 *来週配布する別紙通知をご覧ください
5日(月) PTA 挨拶運動 <u>集金日(9月分)</u>	23日(金) 秋分の日
7日(水) クラブ活動	26日(月) 発育視力測定(高学年) 北上川校外学習(4年) 全校14:30下校(事務整理のため)
9日(金) 祖父母参観→延期(期日未定)	27日(火) 縦割り活動 発育視力測定(中学年)
12日(月) 朝会(集合しないで実施)	28日(水) 発育視力測定(低学年・特支) 代表委員会
13日(火) プール納め	29日(木) 児童集会
15日(木) PTA 挨拶運動 修学旅行(福島県会津若松市方面・6年) ~16日(金)	30日(金) 通信票配付

入金事務が煩雑になることを避けるため、できるだけ集金日当日に持たせていただくと助かります。(現金を学校に置かないよう、その都度、中津山の金融機関に足を運んでいます。)

8・9月のスクールカウンセラー来校日
8月30日(火) 9月6日(火) 20日(火)
相談希望は担任 もしくは 職員室までお知らせください。



タブレットを学年ごとのペースで持ち帰ります

2学期、タブレットドリルやキーボード練習、web ページや動画を活動した調べ学習等、学年に応じた新しい学習の仕方に、更に取り組んでいきます。「学習の道具」として、ルールを守ってどんどん活用してほしいと思います。時々、お子さんが「学習の道具」としてどのようにタブレットを駆使しているか、ご覧になってみてください。「すごいね!」「頑張っているね!」と家庭でも褒められることが、子供たちの自信と意欲につながると思います。頑張れ、桃生っ子!



新型コロナウイルスの感染拡大防止に、改めてご協力をお願いします

夏休み中も、お盆明けまで予定していたプール開放を縮小せざるを得ないほど、全国的に流行が拡大しました。小・中学校が本日から始まり、更なる感染拡大が心配されますので、学校でも感染予防について再度指導していきます。ご家庭でも、下記の点について、改めてご理解とご協力をお願いします。

- 朝の検温を含めた健康チェックは、大人が確実に行ってください。(カードに平熱も必ず記すよう、声掛けしています。)
- 児童本人に加えて、同居家族に発熱等の風邪症状が見られる場合は、登校を控えてください。
- 抗原検査結果が、初めは陰性、後日陽性になる場合もあるようです。児童本人、または同居家族に発熱等の風邪症状がなくなるまで登校を控えるようお願いいたします。